
開 催 日 　午後１時～２時30分

開催場所 ３ １ 名 （ 役 員 含 む ）

（１）

（２）

（３）

（４）

　　　・ポスターを貼ったり、HPの更新するようにしている。

　　　・勧誘してすぐ入団に繋がらなくても、継続して根気よく誘っていたら何人も入団になった。

　　　・子供が野球をやりたくても、親がネックになっていてリーガー集めに苦戦している。

　　　・昔、野球をやっていたお父さん繋がりで、子供を勧誘。

　　　・Tボールの案内などは監督が作成してくれている。

　　　・チラシはかなりの部数配布しても効果がなく、断られる所も多くなった。

　　　・毎年、3月中旬から春休みにかけて体験会を行っていたが、今年は随時行う体制でいる。

　　　・フェイスブックで活動報告。見た人が数名、入団になった。効果があると思う。

　　　・体験会は人が集まらなくて、指導者とマンツーマンになってしまった。

　　　・ポスターを貼るがあまり効果がない。

　　　・フェイスブックに情報をあげている。見てくれる人も多い。

　　　・地域の学校自体はマンモス校なのにリーガーがとても少ない。チラシを配布するが浸透していかない。

　　　　覆せない。

　　　・Tボールをやっても身内が多く、リーガーが増えない状態。役員で話をしても進展がない。

　　　・春になったら入団するから…という子供に先に入団届を書いておいてもらえば良かった。

　　①リーガー集めのための普及活動について

　　　　負担軽減しているので大変ではない事を伝えたいが、伝え方に苦戦していて上手く説得できない。

　　　　プレーを見せることにより入団に繋がったので、レギュラーの姿を見せると良い面もある。

　　　・Tボールをやっても入会に至らない。リトルは楽しいと伝えたいが、リトルは大変というイメージが

　　　・人集めはマイナーがメインでやっていたが、遊びの延長になってしまう。レギュラーの引き締まった

　　・４月８日、ブロック予選開会式後、女性部会を開催します。

　　・１０月　反省会　　　・随時、アナウンスとスコア講習会の開催（依頼は酒井に連絡）

（４）女性部会活動内容について

　　　・仲の良い友達に誘われて入団する子が多く、友達関係での入団に頼っている。

　　　・体験会、Tボールを行っている。身内や学校繋がりで誘ってくる。チラシは効果がない。

　　　・Tボール大会・・・参加者を集めたが、昨年は、雨で中止になってしまうことが多く残念だった。

　　　　勧誘のきっかけにしていたので、指導者会でやるTボール大会、今年も是非お願いしたい。

　　　・HPの作成。Tボールの体験を年間通してやる予定。

　　　・チラシは効果がなく、ポスターを貼るよりも友達を誘った方が来てくれる。

（１）女性部会の組織について

（２）規約について

　　・規約は本会である中南信ブロック規約に付随しています。一読しておいてください。

　　・2018年度会計監査の選出　　　安曇野穂高リーグ　郷津さんに決定

　 　監査は11月初旬に予定。

（３）2018年度活動計画・予算について（柳原部長・佐藤副部長）

女性部会規約・次第（事業計画・予算・組織名簿）・参加者名簿

副理事長あいさつ　（原田副理事長） 司会進行：酒井恵子

部長あいさつ（柳原礼子部長）

自己紹介

女性部の活動について

＜議事録＞ 中 南 信 ブ ロ ッ ク 第 1 回 女 性 部 会

平成３０年２月２４日（ 土） 開 催 時 間

 松本市野球場　大会議室 参 加 者

【配布資料】
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（５）

女性部HP  http://www17.plala.or.jp/little-joseibu/index.html

　　　・チラシは配布しても反応が悪いので、直接勧誘が良い。

　　　・子供たち手作りのチラシは効果があり来てくれる。

　　　・初めてで、何の情報もないまま参加したが興味を持てた。

　　頂いた意見は、今後の活動に反映させたいと思います。

　　　・Tボールをやったが、入団になりそうな子に対し、もっと声掛けをした方が良かった。

信越連盟ＨＰのリンク集からも入れます。

　　　今年度は、ネームバッジを作りました。各リーグ・支部名に「女性部」と入ったバッジです。

　　　帽子などに付けて頂くと良いと思います。各自、保管としますので引き継いでください。

閉　　会

（５）その他

　①大会への運営協力のお願い。

　　＊春季大会ブロック予選最終日（大町白馬会場）について　(5月4日)

　②名札について

　　　毎年、女性部員のネームフォルダーを作成していましたが廃止します。

　　今年度、初めてスコアブック講習会を行いました。参加した方に感想等を伺いました。

　　　・初心者コースに参加。とても勉強になったが難しかった。スコア記号の一覧表が欲しかった。

　　　・もう一度、初心者コースの講習を受けたい。（一度、受けたので、もっとわかるようになると思う）

　　　・講習会を受けてみて、「ベンチに入ってスコアを記録しているコーチ達は凄い」と思った。

　　　・机上だけでは様子がわからないので、試合を見ながらやりたい。実践でやりたい。

　　　・初心者コースに参加したが、ルールを知らない事も多くあった。

　　③スコアブック講習会について

　　　・小さい子がいるお母さんが多く、経験をしている人も少ない。講習会や実践にてやっていきたい。

　　　・アナウンス講習を受けたが、今後、練習試合などで生かせるようにしていきたい。

　　　・試合が無いと忘れてしまっているので、練習試合などで練習していきたい。

　　②アナウンスについて

　　＊他…大会の運営で人手不足の場合は一報を頂きたい。また、皆さんのご協力もお願いします。

　　　大会が近くなったら詳細の連絡をします。

　　　尚、紛失された場合は、自己負担で購入していただきますので、ご承知おきください。

　　　4月8日の部会の際にお渡しします。開会式の際は本部近くに待機してください。

　　　女性部組織名簿は電話番号が記載されています。個人情報ですので資料の取り扱いはご注意ください。

　　③名簿の取り扱いについて

       アナウンス講習会も定着し、机上講習、実践講習に取り組んでいただき、放送技術も向上しています。

　　　継続して頂き、新人の皆さんにも、練習試合などでもたくさん練習をして頂き、本戦に臨んで欲しいと

　　　思います。講習会希望は酒井に日程の連絡をして下さい。

　　　今年度は最終日、３面にて試合が行われます。１面を女性部で担当します。（責任者；酒井）

　　　お湯、氷などの提供。自リーグの試合が無く、手が空いた時にお手伝いをお願いします。
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